

La Clean-Up Box de Summit Foundation en collaboration avec la Commune de Val de Bagnes et Téléverbier transforme chaque randonnée en mission écologique.

Depuis le jeudi 17 juillet, un projet pilote a été lancé à Verbier, plus précisément à l'entrée des télécabines des Ruinettes.

Cette initiative soutenue par la Commune de Val de Bagnes et Téléverbier, a pour but d'offrir une solution permanente pour le ramassage des déchets en montagne. L'objectif est de donner à chacun-e la possibilité de contribuer à la préservation des sites qu'ils ou elles parcourent.

La Clean-Up Box se présente comme une borne de tri sélectif mettant à disposition des pinces à déchet ainsi qu'un sac de 17L. De cette manière, chaque visiteur-euse peut participer à la préservation de l'environnement en récoltant les détritrus rencontrés lors de leurs excursions.

Grâce à la clean-up Box, le ou la participant-e a la possibilité de trier les déchets directement à la borne après sa randonnée et peut conserver la pince pour de futures sorties en nature.

À propos de Summit Foundation

Summit Foundation est une organisation suisse à but non lucratif créée en 2001. Depuis son lancement, la fondation a contribué à l'enlèvement de plus de 160 tonnes de déchets et s'engage à réduire l'impact environnemental des activités humaines en montagne.

Pour plus d'informations sur le projet

Laurent Thurnheer – Directeur & Fondateur

079 524 54 64

laurent@summit.ngo